
（別紙様式）
さつま町立山崎小学校 第４回学校運営協議会報告

１ 開催日時 １２月１３日（水）１９：００～２０：１５

２ 開催場所 さつま町立山崎小学校 校長室

３ 出席者（敬称略）

永福 尚 山内 康信 小川 政德 松尾 裕樹
森園 真也 木原 実久 黒木 照代 川畑 直子

４ 協議事項 （主な質問・意見・決定事項等を協議事項ごとに簡潔にまとめる。）
（１）学校運営について

ア グランドデザインや学校便り等をもとに，２学期の学校経営や児童の様子につ
いて報告
・ 子どもたちがボランティア活動によく取り組んでいる。
・ 各種コンクール等での入賞も多い。
・ 算数科の研究公開を行った。「なるほどタイム」「チャレンジタイム」を設定
し学力向上に努めている。

・ 体力面では長座体前屈（柔軟性）に課題である。
・ ２学期は多くの学校行事を通して子どもたちの成長が見られた。
イ 業務改善への取組についての経過報告
・ ２学期の超勤設定時間が30時間という目標であったが，研究公開の準備など
で昨年度と比較すると少し増えた。

（２）学校評価について
ア 県民週間アンケートより，「素直で人の話や注意をよく聞くことができる」2.1
（3段階評価）、また「挨拶や正しい言葉遣いができる」が2.7（3段階評価）と低
い結果であった。今後も注意されたことを素直に聞けること，言葉遣い，挨拶を
重点課題として，取り組んでいく。

（３）人事異動の趣旨及び来年度の児童数や学級編成，職員定数等の説明
ア 来年度は６学級。児童数が44名の予定。来年度も中高学年が複式学級になる。
イ 支援を要する児童が多いので，特別支援教育支援員2名の配置を強く要望して
いる。

（４）来年度の運動会の期日や学習発表会の開催について
ア 運動会につては，最初は，熱中症対策として10月末や5月末の開催を考えてい
たが校区の意見では難しいとのことであった。今は，9月第5週の実施で検討して
いる。その場合，やはり半日開催がよいと考えている。
意：校区の実態としても選手集めが厳しい状況である。半日開催でよいと思う。
イ 学習発表会については，これまでのように全体での実施はなくす方向で検討し
ている。

質：学習発表会がなくなった場合に他に変わるものを考えているのか。
Ａ：授業参観で子供だちの発表する場を設ける方向で考えているが，授業参観へ
の参加者が少ないのが課題である。

（５）通学路等の児童の安全について
意：人通りの少ない道路を帰っている児童を見かけた。安全面上危険でないかと
思った。

意：通学路の危険箇所を子供たちと話し合う機会をつくってはどうか。大人目線
だけでなく子供目線が大切である）

意：子供たちの安全を守るために通学路の危険な場所を委員で共有して教育委員
会等に改善を要望していきたい。

（６）最近の児童の様子について
質：最近の学校での児童の様子はどうか。
Ａ：県民週間で子供たちの様子を見ていただいた時よりは，落ち着いてきている子が
増えたが，まだ暴言をはいたり，暴力的になったりする児童が数名いる。

（７）その他
質：他校でトイレが使用できなくなったという話を聞いたが山崎小はどうか。
Ａ：山崎小では校舎内には使用できないトイレはない。今後，洋式化が進む方向であ
る。

質：空調設備の掃除等はどのようにしているか。
Ａ：職員がしている状況。専門業者にしていただけるよう教育委員会に要望している。


